
Der Ausschussvorsitzende weist auf den zweiten Workshop zum Thema Altenpflege / Pflege-
konzept am 12.06.’14 im Kiek in hin. Herr Deicke fragt nach, ob die KAG bzw. die Verbände 
eine Einladung erhalten werden. Dies wird zugesagt. 
 
Ratsfrau Krebs fragt nach einem gesonderten Außentermin, da die nächste Ausschusssitzung 
erst für Oktober anberaumt ist. 
 
Ratsherr Andresen ergänzt, dass ein sozialpolitischer Ausblick erfolgen soll. 
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth benennt die Themen „Altenpflege“ und „Armut“ und 
teilt mit, dass seitens der Verwaltung weitere Überlegungen in diese Richtung erfolgen und 
mit dem Vorsitzenden abgestimmt werden.  
 


